

natal pour frayer et mourir. Les prises annuelles de saumon du Pacifique s'élèvent à 140 millions de livres, soit une valeur de 38 millions de dollars.

Le saumon de l'Atlantique suit un cycle semblable, mais il retourne à la mer après avoir frayé. Certains reviennent jusqu'à cinq fois dans les mêmes eaux douces pour frayer.

La valeur annuelle du poisson pêché dans les eaux intérieures du pays est d'environ 15 millions de dollars. L'Ontario fournit la moitié de cette production, le gros de ses prises provenant des Grands Lacs, notamment du lac Erié. Mais, depuis quelques années, les brochets, les dorés, les corégones et les truites se font rares.

Les eaux côtières du Canada forment quelques-unes des pêcheries les plus importantes du monde, mais la pollution et la pêche excessive sont en train de détruire le processus de renouvellement naturel. Le Canada a interdit temporairement la prise de certains poissons dans ses eaux territoriales et tente de faire accepter les mêmes interdictions dans les eaux internationales.